



Unidad Pastoral de Ejea de los Caballeros

Hoja informativa



www.parroquiaejea.com

10 Enero 2021

NIVEL 3 DE RIESGO

Desde este martes, día 5, hemos vuelto al nivel 3 de riesgo a causa de la incidencia del Coronavirus. Recordamos los aforos

1. Lugares de culto: Aforo del 25 %. Queda prohibido cantar

2. Otras actividades: Reuniones y encuentros deberán celebrarse por vía telemática. La catequesis — como actividad formativa— podrá seguir celebrándose de modo presencial, siempre que no supere el 30 % del aforo.

BAUTISMO DEL SEÑOR

Este Domingo, celebramos el Bautismo del Señor. Hemos venido contemplando, estos días atrás, los misterios de la encarnación, del nacimiento y de la manifestación de Dios en su Hijo Jesús, visto desde su infancia. La Iglesia prescinde de la vida privada de Jesús durante su infancia y adolescencia hasta el momento de su bautismo en el Jordán. Esos años no tienen mayor interés para la misión que Jesús ha recibido. Seguro que Jesús crecería en Nazaret como un niño más. En definitiva, Jesús tuvo una vida normal, en una familia normal, en un pueblo normal. Todo, hasta que decide acercarse al Jordán y ser bautizado por Juan. Va a dejar su vida en Nazaret y va a comenzar su misión. La fuerza del Espíritu será la que guiará a Jesús en esta tarea, la fuerza de su Espíritu será la que nos guiará a nosotros en la tarea evangelizadora de nuestra comunidad.

VOTO A LA INMACULADA



Este Jueves día 14, celebramos la fiesta del Voto a la Purísima Concepción de María.

Es un hecho que forma parte de la historia de nuestra Villa y que para nuestros antepasados, supuso una experiencia profunda de fe y de confianza en Dios por intercesión de María Inmaculada.

Después de aquella celebración de petición a María Inmaculada el 14 de enero de 1773, y viéndose la Villa de Ejea escuchada y ayudada en su súplica, al comenzar las curaciones, todos los años, en esta fecha del 14 de Enero, nos

reunimos en Acción de Gracias (Eucaristía) y manifestamos después nuestra fe públicamente en la Procesión. Sin embargo, este año, a causa de la pandemia, no será posible la procesión por nuestras calles. Solamente celebraremos la Eucaristía a las 12, así como la de las 9 de la mañana y las 7 de la tarde en El Salvador (con un aforo máximo de 45 personas), pidiendo a Mará Inmaculada que nos ayude a salir de esta pandemia, con el esfuerzo y sabiduría de los científicos y con nuestra responsabilidad haciendo caso a las recomendaciones sanitarias.

Y como preparación para la fiesta, el lunes, martes y miércoles, en la misa de las 7 de la tarde habrá un triduo a María Inmaculada.

DONATIVO

De las Urnas de la Sagrada Familia se han recogido este año 100 €. de ellos 50 € serán para las Conferencias de San Vicente de Paúl y 50 para las necesidades de la parroquia. Agradecemos estas donaciones que sirven para la atención a los más pobres y el mantenimiento de nuestra Parroquia.

LA CASA COMÚN



El desafío urgente de proteger nuestra casa común incluye la preocupación de unir a toda la familia humana en la búsqueda de un desarrollo sostenible e integral, pues sabemos que las cosas pueden cambiar. El

Creador no nos abandona, nunca hizo marcha atrás en su proyecto de amor, no se arrepiente de habernos creado. La humanidad aún posee la capacidad de colaborar para construir nuestra casa común. Deseo reconocer, alentar y dar las gracias a todos los que, en los más variados sectores de la actividad humana, están trabajando para garantizar la protección de la casa que compartimos. Merecen una gratitud especial quienes luchan con vigor para resolver las consecuencias dramáticas de la degradación ambiental en las vidas de los más pobres del mundo. Los jóvenes nos reclaman un cambio. Ellos se preguntan cómo es posible que se pretenda construir un futuro mejor sin pensar en la crisis del ambiente y en los sufrimientos de los excluidos. (Laudato Si', 13)

